

BOLETIN

DEL



INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO IX

ALMERÍA, FEBRRO 1935

NÚM. 92

SEGUNDA ÉPOCA

Algunas instalaciones y servicios de Asistencia Social

(Continuación)

Palique radiofonico del Dr. Mallou ante el microfono de Radio Almeria

Un prestigioso higienista contemporáneo dice: «La Nación será desde el tiple punto de vista físico, intelectual y moral, lo que la haga la Escuela».

Conforme a gestión de tamaña trascendencia, nuestra opinión personal concibe las Escuelas y grupos escolares creados y en provecto por esta Asociación como médula misma
de su mision altísima, y auxiliares los servicios anejos con
que la completan la pedagogía
moderna- albergue, aseo, comida, aire, sol, que, unidos, logran desarrollo acompasado
del cuerpo y del espíritu

Luego de la higiene de los críos, nada es más indispensable, socialmente hablando, que la higiene de la escuela y de los escolares.

El período escolar es para el niño el período de desarrollo, desde el triple punto de vista antes anotado, físico, intelectual y moral. De él dependen amenudo la salud y el destino de toda la vida. Por consiguiente, no podemos considerar la escuela como un simple lugar de instrucción intelectual, sino que debe preocuparse del niño integral, como ahora se dice, lo mismo de su cuerpo, que de su inteligencia y de su